



CAV 2022



CAMPEONATO DE ANDALUCÍA

El Campeonato de Andalucía de Velocidad regresó con la edición 2022 en el Circuito de Jerez-Ángel Nieto, el escenario que se ha convertido en tradicional para la apertura y el cierre del curso. El pasado mes de junio, el CAV prosiguió con el mismo formato habitual, compartiendo las instalaciones del trazado jerezano con el Campeonato Interautonómico de Velocidad (CIV). Las parrillas lucieron bastante completas y los pilotos pudieron exigirse más a ellos mismos midiéndose con un alto nivel en la pista.

La temporada está compuesta por tres pruebas en total para todas las categorías, sólo que las Clásicas y Critérium tienen su segunda parada del año en Cartagena este mes de agosto y el resto en Cheste durante el mes de septiembre. No será hasta principios de octubre cuando se volverán a reunir todas las categorías juntas, donde veremos la gran final del CAV 2022 en el Circuito de Jerez-Ángel Nieto, que revelará un año más a los nuevos campeones de la Velocidad.



El semáforo para las primeras carreras de la temporada se apagó en la jornada del sábado, cuando tenían concentrada toda su actividad las Clásicas del Andaluz. En la categoría de Legends, José Pedro Gómez iba en camino de la primera victoria y de firmar el fin de semana perfecto. Sin embargo, un error de concentración en el que dio la carrera por terminada antes de tiempo, dejó el primer cajón en manos de Jonathan Gordillo y el segundo puesto para José Manuel Ortega, siendo finalmente tercero. Mientras en la categoría de Fuerza Libre, es Francisco José Sanz el primer líder de la temporada, seguido por Manuel Gómez e Isidro Luque. El programa de las Critérium fue a la inversa, con toda la acción el domingo incluidos los entrenamientos cronometrados. En la categoría de Critérium 2T, Sergio Jiménez arrancó la temporada imponiéndose con un doblete de victorias, con un fuerte Miguel Ángel Giménez segundo dispuesto a pelear hasta el último suspiro. José Antonio Ortiz llega en tercer lugar en la clasificación. Mientras de Critérium SP, Marco Antonio Moreno fue el firme vencedor con ventaja, acompañado por David Torralba y Rubén Frías en los puestos de honor hasta el momento.

La categoría reina volvió a tener al veterano Daniel Lastra en cabeza, haciéndose con la primera victoria del Andaluz con Rafael Urenda y Ariani Labrador en el podio de Open 1000. Entre las motos de 600, Ángel Heredia venció en Open, seguido de Carlos Valle y Cameron Tenzing-Jenki. Mientras de la Copa 600, Sergio Bernal ocupó el primer puesto, por delante de Manuel J. Alonso y José E. Díaz. Por último, en la categoría de Supersport 300, Francisco Javier Ruiz arrancó ofreciendo un gran espectáculo peleando en pista y se llevó los primeros 25 puntos de la temporada, cruzando por meta con 174 milésimas de ventaja. Luis Miguel Heredia ocupó el segundo cajón del podio andaluz.









A CAMPEONATO DE ANDALUCÍA DE VELOCIDAD  
Junta de Andalucía **SÍGUELO EN FAMOTOS.COM**

FEDERACION ANDALUZA DE MOTOCICLISMO

SÍGUELO EN FAMOTOS.COM

FEDERACION ANDALUZA DE MOTOCICLISMO





PONT
GRUP
CORREDURÍA
DE SEGUROS

Andalucía



Junta de Andalucía



CARDOSO
SCHOOL
ESCUELA DE PILOTAJE



FOTOGRAFÍAS: ÁLVARO RIVERO FOTOGRAFÍA

Síguelo en www.famotos.com

